

Aragón-Info, viernes 11 de junio del 2.004

Israel, buldozer de culturas. Israel, crisol de torturas.

COMUNICADO

Protegido por un amplio y contundente despliegue policial, en un lugar diferente del inicialmente previsto, y adelantando la hora de inicio se hizo presente en Zaragoza el representante de la Embajada de Israel que pretendía hablar sobre "Israel crisol de Culturas".

No sabemos si finalmente pronunció o no su conferencia porque se impidió con carácter general el acceso público al acto, y no sólo al acto sino incluso al edificio en el que estaban programadas otras actividades.

Aún así por la información de algunos medios de comunicación hemos sabido que unas seis personas acompañaron al representante de la Embajada.

En el exterior, y durante más de dos horas, y a pesar del desconcierto creado por la desconvocatoria/reconvocatoria del acto, y por el cambio de ubicación del mismo, más de cien personas participaron en una concentración en protesta por la presencia institucional de Israel, y por la colaboración de la Alcaldía de Zaragoza, que en una alcaldada, a última hora de la mañana reconvocó el acto que había sido desconvocado el día anterior por la Delegación de Educación y Acción Social del mismo Ayuntamiento de Zaragoza.

Desde el Foro Palestina Libre de Zaragoza queremos agradecer el amplio apoyo y solidaridad que todo tipo de personas y organizaciones han mostrado estos días hacia la causa palestina, y reiteramos nuestro propósito de sacar adelante una campaña ciudadana que exija a nuestras instituciones que dejen de colaborar con el Gobierno de Israel, y su Embajada, tanto en actividades económicas, políticas, culturales o deportivas, en tanto el estado de Israel no respete los derechos humanos y no cumpla todas las resoluciones de Naciones Unidas.

FORO PALESTINA LIBRE de Zaragoza
San Vicente de Paúl, 26 2º (Federación de Barrios)
50001 Zaragoza

@@

ISRAEL, BULDOZER DE CULTURAS.

Ante la comunicación del Ayuntamiento, que ha cambiado in extremis el lugar del acto "Israel, crisol de culturas" programado en Zaragoza por la representación de la Embajada de Israel, por una decisión personal del alcalde Juan Alberto Belloch, más preocupado por la posible financiación de Israel en la Expo 2008 en Zaragoza que por contribuir a una presión internacional hacia ese estado que conduzca a la Paz en Palestina, entre 70 y 80 personas se han concentrado finalmente esta tarde ante el Centro de Historia de la ciudad, convocadas por el Foro Palestina Libre.

Con la presencia de un fuerte y desproporcionado dispositivo policial, ante una concentración en todo momento pacífica, policía antidisturbios, policía nacional y policía de paisano han controlado de cerca a las personas reunidas que no han cesado de corear eslóganes contra el estado de Israel y a favor de la causa palestina.

El alcalde Belloch dormirá hoy más tranquilo: las torturadas arcas municipales tienen ante sí una renovada esperanza de paz y prosperidad. Y el PSOE seguirá construyendo una Europa que da la espalda, con retórica palabrería, a tantos desagradables cadáveres que insisten en aparecer una y otra vez a la hora de la comida en las pantallas de las llamadas sociedades libres, con conferenciantes libres de divulgar libres versiones de una historia esclava de las armas, las bombas y la barbarie.

"...Dejando claro de antemano nuestro respeto por la cultura judía, y nuestro reconocimiento por el ejemplo de convivencia que -en la Edad Media- dieron los judíos de nuestra tierra y en otros lugares"... "y el respeto y solidaridad por el sufrimiento y persecución que ha sufrido el pueblo judío en el pasado, no podemos olvidar el sufrimiento que el Estado de Israel, a través de su ejército, su policía, su administración inflige cada día a la población palestina... El pueblo palestino vive día a día bajo la bárbara presión de Israel. No podemos permanecer neutrales ante este drama. Sólo la presión internacional sobre el Estado de Israel, del mismo tipo que la que se ejerció sobre el régimen del Apartheid en Sudáfrica, podrá equilibrar la balanza y abrir caminos para la paz.

NO COLABORACIÓN CON ISRAEL, NI POLÍTICA, NI CULTURAL, NI ECONÓMICA, NI DEPORTIVA.
NO A LA OCUPACIÓN. NO AL APARTHEID. NO AL MURO.

SOLIDARIDAD CON PALESTINA”
(Extraído del comunicado del Foro Palestina Libre de Zaragoza)

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC
mambru@unizar.es
C/ Liñán 8, local dcha., 50001 Zaragoza.
Tfnos.: 976 39 30 08 (lunes de 20,30 a 22h.) ó 696 34 35 86.
Apdo. correos: 1286 (50080) Zaragoza.
Programa Mambrú todos los jueves, a las 22 h. en Radio Topo, 102.4 FM.

@@

Atención al texto remitido por Chunta:

"El estado de Israel, crisol de culturas", organizado por la asociación Sefarad-Aragón se va a celebrar finalmente esta tarde en el Centro de Historia de nuestra ciudad (instalación dependiente del Área de Cultura del Ayuntamiento de Zaragoza), organizado por el Área de Alcaldía .

Ésta ha sido una decisión tomada de forma unilateral por Alcaldía, que ha preferido no tener en cuenta la opinión de la Concejalía de Acción Social y Cooperación al Desarrollo, ni del grupo municipal de Chunta Aragonesista, sobre la oportunidad de realizar esta charla y sobre la idoneidad del ponente anunciado por la asociación organizadora.

LA CONCENTRACIÓN SE MANTIENE EN LA CALLE PALAFOX, ALLÍ YA VEREMOS QUE HACER.

@@

Rifirrafe por un acto cultural

Protestas contra una conferencia sobre Israel

El Foro Palestina Libre intentó boicotear la charla en Zaragoza del portavoz de la embajada israelí en España

El Periódico de Aragón 11/06/2004

"Israel es un país democrático, vibrante, con un tipo mediterráneo de vida parecido al de España; es un crisol de culturas, donde 4.000 años de judaísmo y la tradición de 70 comunidades de diferentes partes de mundo conviven con una activa producción de cultura contemporánea". El portavoz de la Embajada de Israel en España, Jakie Eida iniciaba así su conferencia Israel, crisol de culturas ante sólo siete oyentes en un acto de Sefarad Aragón, organización cultural hispano-israelí y celebrado en la tarde de ayer en el Centro de Historia.

Fuera del edificio, más de 50 personas pertenecientes o simpatizantes del Foro Palestina Libre de Zaragoza se manifestaban contra la celebración del acto con gritos de "¡Fuera, Fuera!", banderas palestinas y carteles en los que se leía Israel, crisol de torturas e Israel, crisol de tanques y excavadoras , Nazismo, sionismo: los mismos métodos con fotos de Hitler junto a las de Sharon. Una de las manifestantes declaraba a este diario: "No entendemos cómo se le abre la puerta a un representante de un estado genocida y a nosotros, que estamos en casa, no se nos deja pasar de esa raya", y aclaraba que "no es una manifestación antisemita, sino contra el Estado de Israel", en medio de silbatos.

Un dispositivo policial bloqueaba la entrada de los manifestantes al edificio, que sustituía como sede de la conferencia al de la Casa de las Culturas. Izquierda Unida en Aragón había denunciado el sábado que el Ayuntamiento de Zaragoza colaboraba en un acto en el que participaba la Embajada de Israel, al tiempo que mostraba su "estupor" ante esta "provocación" al colectivo palestino que vive en la ciudad.

Fuentes de la concejalía de Acción Social, dirigida por Carmen Gallego, señalaron el miércoles que la conferencia se había suspendido porque no correspondía la solicitud presentada por Sefarad con el acto que iban a desarrollar. Una intervención del alcalde, Juan Alberto Belloch propició que se mantuviera la convocatoria, aunque en el Centro de Historia. Miguel Martínez, responsable de Sefarad negó que se hubiera cambiado la naturaleza del acto previsto y señaló que "presiones de grupos y de siglas claramente contrarias a Israel han puesto al ayuntamiento entre la espada y la pared". El conferenciante insistió en presentar a su país "más allá del marco del conflicto político".

Jackie Eldan : "No es aceptable que se nos prohíba hablar"

CARGO CONSEJERO PORTAVOZ DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

falso. 2002 Colombia: reetiquetado de 200 toneladas de leche caducada para venderla. Responsable de la caída en picado de los precios del café y del cacao. ENDESA: destrucción de ecosistemas del Bio-Bio, genocidio del pueblo Mapuche (Chile). Se "pinta de verde" mientras fomenta el aumento del consumo energético. Para redondear la estrategia, sube el precio de la energía verde un 2'45% .; INDRA: Tercera empresa de industria militar de España. Facturó 381.000.000 €, sólo en el 2002. La menos nombrada de los patrocinadores: Poner el disfraz solidario, pacifista y sostenible a una empresa de armamento es un poquito más complicado.

DESALOJOS, DESTROZOS, DETENCIONES...

1200 familias sólo en Poblé Nou; 1000 pequeños comercios cerrados; Desalojo de las Casernas de San Andreu, terreno propiedad del Ministerio de Defensa. Así saca un beneficio que no obtenía con la ocupación de las viviendas.

Sustitución de la biodiversidad de la ribera del Besos por paisajes artificiales mantenidos con alto coste energético;

Asedio del macizo de Collserola: tres urbanizaciones y un campo de golf proyectados, 1232 árboles talados...

Los centros de internamiento, especialmente el de La Verneda, se llenan de inmigrantes, muy a menudo retenidos sin mediar delito alguno. Demasiado pobres y feos. No lo suficientemente multiculturales.

TEMAS (CASUALMENTE) NO TOCADOS:

IRAQ, AFGANISTÁN, PALESTINA, LA EX-YUGOSLAVIA Y EL CONFLICTO VASCO.

MUCHA más información en: www.fommbcn2004.org; www.forumperiudicats.com; www.fotut2004.org; www.poblenu.org

¿Qué es el FORUM?. En síntesis: una gigantesca operación especulativa complementada con un muy lucrativo espectáculo con máscara multicultural y sostenible. El espacio no permite más profundidad en el análisis. Pero un vistazo al elenco de patrocinadores clarifica la catadura del espectáculo a toda persona que no tenga los ojos deliberadamente cerrados. ¿Han oído hablar de la burbuja inmobiliaria? Estas y otras cositas hacen que no estalle.

La denuncia de los crímenes y los abusos cometidos por las grandes empresas se ve arrinconada a espacios minoritarios y no dependientes de los medios de masas: los políticos son actores que venden imagen y promesas a cambio de votos y tienen detrás unos intereses a los que representan. Estos actores están ahí para ser criticados, insultados, para que el común de la población pierda el tiempo y el rumbo de un análisis político certero atendiendo a sus discursos y a su palabrería diaria. Pero no se verá en ningún medio comercial, sea televisión, radio o prensa una crítica honesta, rigurosa y directa a un gigante empresarial o financiero: éstos ponen el dinero y por tanto imponen la reglas. Tampoco sucederá ahora. No habrá voz en estos medios que denuncie los males que genera semejante evento.

El desalojo y derribo de los barrios circundantes al "recinto mágico", demasiado valiosos los terrenos, feas las casas y calles y "molestos" sus inquilinos hace hervir la sangre de cualquier persona con conciencia. No sólo en las guerras hay daños colaterales. Estorbos para la "solidariguay", para los "debates" espectáculo. Para la "alta sociedad" que se consume consumiendo.

Pasemos a la forma, a la estética. Desde que los fascismos patentaron el método, todo movimiento ultra conservador (neoliberal en este caso) trata de desmovilizar a las masas, o aún peor, movilizarlas contra el tejido social crítico. Para ello copia zurdos rasgos estéticos, despojados de su ética, y hace de ellos retórica demagogia carente de contenido. La diferencia es que hoy no toma imágenes de su opuesto en el espectro político (que sería la izquierda anticapitalista) sino de la socialdemocracia, supuesta izquierda, cómplice que disfraza bajo discurso aceptable los mismos privilegios al mercado; Todo con tal de acumular dinero en lugar de distribuirlo, por ejemplo entre aquellos sobre cuyo "desarrollo" se van a sentar a hablar indignos y vendidos analistas que se encuentran por encima del Bien y del Mal. Un "detallito": la primera lista que publicaron con los participantes era falsa. Los comprometidos de verdad (Chomsky, por ejemplo) tuvieron que desmentir su participación en semejante barbarie. Eso sí, tranquil@s, queda Coelho con su mística best-seller, que también participa en el foro de Davos. ¿Para cuándo sus próximas obras? ¿El Zen en la multinacional? ¿El budismo neoliberal, quizá?

Y dicho lo dicho, ¿podemos contemplar la Expo 2008 con una óptica distinta de la que se nos propone desde nuestras instituciones locales? No solo podemos sino que debemos hacerlo. Vuelven a confluír la imposición de modelos de ocio (¿y Puerto Venecia?), la operación especulativa y la megalomanía. La recalificación de terrenos y los delirios de grandeza (de los que la gigantesca Intermodal es otro buen ejemplo). Si queremos darles más

CHARLA DEBATE
CARLOS TAIBO
Martes 15 de Junio, 19 horas
Facultad de Económicas y Empresariales.

Coordinadora de Zaragoza pro referéndum y contra la Constitución Europea.

El 70% de las normas que se aplican en nuestro país son simples transposiciones de normativas europeas.

¿Quién las aprueba? No el Parlamento Europeo, única institución elegida directamente por los ciudadanos, con poderes limitadísimos, casi ridículos. La Comisión Europea, órgano de “expertos” tecnócratas, elegidos por los gobiernos de cada país, y en última instancia el Consejo Europeo, formado por los Ministros o Jefes de Estado o de Gobierno, acaparan todo el Poder Ejecutivo y Legislativo.

El proyecto de Tratado Constitucional, conocido como CONSTITUCIÓN EUROPEA, que se pretende aprobar en breve ha sido elaborado por una Convención de notables, nombrados por los gobiernos, con una abundante representación de las elites europeas y una presencia testimonial del parlamento, y refleja exclusivamente los intereses de las primeras.

-Consolida, con algunos ajustes de detalle, la estructura compleja y tecnócrata, NO DEMOCRÁTICA, de las instituciones de la Unión Europea, confirmando al Parlamento en su papel testimonial y el poder absoluto de la Comisión y el Consejo. La Europa de esta Constitución es una Europa de espaldas a sus ciudadanos y ciudadanas.

-Constitucionaliza el liberalismo como la única opción política aplicable en la UE, a diferencia de las actuales constituciones nacionales que reconocen mal que bien, el Estado Social. “Las políticas de la unión deben conformarse al principio de una economía de mercado abierta, donde la concurrencia es libre”, y asimila el “interés común a la “supresión progresiva de restricciones a los intercambios internacionales y a las inversiones extranjeras directas”, prohíbe las restricciones a los movimientos de capitales y somete a los “servicios de interés general”, como la sanidad o la educación, a “las reglas de la concurrencia”, promoviendo su gestión privada. Es un manifiesto ideológico neoliberal, no una norma marco constitucional.

-Permite las diferencias entre los estados en materia social, laboral y fiscal, estableciendo la necesidad de unanimidad para legislar en estas materias, lo que permite la competencia “a la baja” entre los diferentes Estados (el “dumping”), favoreciendo la deslocalización y el deterioro de las condiciones de trabajo y la financiación de los servicios y prestaciones sociales.

-Concede un papel privilegiado a las Iglesias, frente a las demás organizaciones de la sociedad civil.

-Militariza la política de la UE, estableciendo la obligación de los Estados miembros de aumentar su gasto militar, creando una agencia europea de armamento y sometiendo su política de defensa a la OTAN.

Este Tratado Constitucional es prácticamente irreformable, pues exige la unanimidad de los Estados miembros. Más que consolidar, fosiliza una Europa de las elites económicas y políticas, no democrática, militarista y neoliberal.

La Europa de este Tratado Constitucional es una Europa del capital y la guerra. No es, no puede ser de ninguna manera, la Europa de los ciudadanos y ciudadanas, de los trabajadores y trabajadoras, de los movimientos sociales.
NO ES NUESTRA EUROPA NI NUESTRA CONSTITUCIÓN.